
　

岡
山
市
６
月
定
例
議
会
に

「
岡
山
市
の
就
学
前
教
育
・
保

育
の
あ
り
方
に
つ
い
て
（
素

案
）」
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

　

中
身
は
、「
幼
稚
園
と
保
育

園
の
一
体
化
施
設
を
学
区
に

一
つ
整
備
し
、
そ
の
他
の
公

立
園
は
統
廃
合
・
民
営
化
す

る
」
も
の
で
す
。
本
会
議
、

保
健
福
祉
委
員
会
の
議
論
で
、

当
局
も
「
内
容
が
不
十
分
と

の
指
摘
が
あ
る
」
と
認
め
、

素
案
は
出
し
直
し
と
な
り
ま

し
た
。
主
な
問
題
点
は
次
の

５
点
で
す
。

①
保
留
児
の
対
策
に
な
っ
て 

　
い
な
い

　

保
留
児
は
常
時
５
０
０
人

前
後
い
ま
す
。
幼
保
一
体
施

設
に
は
３
歳
未
満
児
の
入
園

が
義
務
付
け
な
い
と
の
こ
と
。

保
留
児
は
３
歳
未
満
児
が
ほ

と
ん
ど
で
す
。

②
国
の
「
子
ど
も
・
子
育
て

　
新
シ
ス
テ
ム
」
に
沿
っ
た

　
内
容
で
す

　

国
の
動
き
は
非
常
に
流
動

的
で
、
与
野
党
か
ら
多
く
の

問
題
点
が
指
摘
さ
れ
て
い
ま

す
。
拙
速
な
動
き
は
混
乱
を

招
く
だ
け
で
す
。

③
市
民
の
ニ
ー
ズ
に
応
え
て

　
い
な
い

　

市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
で
は
、

統
廃
合
・
民
営
化
あ
り
き
に
批
判

生
活
保
護
行
政

ケ
ー
ス
ワ
ー
カ
ー
増
や
し
て

　

有
名
人
家
族
の
生
活
保
護

受
給
問
題
で
、
生
活
保
護
の

あ
り
方
が
ク
ロ
ー
ズ
ア
ッ
プ

さ
れ
て
い
ま
す
。

　

大
切
な
の
は
、
受
給
基
準

を
厳
し
く
す
る
こ
と
で
は
な

く
、
自
立
を
支
援
す
る
体
制

を
強
化
す
る
こ
と
で
す
。
そ

の
た
め
に
も
、1

人
で
１
０
０

人
近
く
担
当
し
て
い
る
岡
山

市
の
ケ
ー
ス
ワ
ー
カ
を
国
基

準
並
み
に
増
や
す
こ
と
が
求

め
ら
れ
ま
す
。

　

い
わ
ゆ
る
不
正
受
給
は
全

体
の
わ
ず
か
１
・
８
％
で
す
。

ま
た
、
生
活
保
護
受
給
率
が
増

加
に
転
じ
た
の
は
１
９
９
７

年
ご
ろ
で
（
右
図
参
照
）、
消

費
税
が
３
％
か
ら
５
％
に
上

が
っ
た
頃
で
す
。
景
気
の
悪

化
、
非
正
規
雇
用
の
増
大
、

高
齢
化
な
ど
が
影
響
し
て
い

る
と
い
え
ま
す
。
２
０
０
８

年
の
リ
ー
マ
ン
シ
ョ
ッ
ク
以

降
は
、
就
労
可
能
な
単
身
世

帯
が
急
激
に
増
え
ま
し
た
。

貧
困
と
格
差
の
広
が
り
は
、

時
の
政
治
や
政
策
の
結
果
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
。　
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保
育
園
を
増
や
し
て
ほ
し
い
、

幼
稚
園
の
３
歳
児
教
育
を
増

や
し
て
ほ
し
い
、
育
休
中
で

も
、
パ
ー
ト
で
も
預
か
っ
て

欲
し
い
、な
ど
が
大
き
な
ニ
ー

ズ
で
す
。

④
現
場
の
声
が
反
映
さ
れ
て

　
い
な
い

　

保
育
現
場
、
教
育
現
場
や

保
護
者
の
意
見
が
反
映
さ
れ

て
い
な
い
と
の
指
摘
が
あ
り

ま
す
。

⑤
統
廃
合
・
民
営
化
は
コ
ス

　
ト
削
減
が
狙
い

　
「
公
立
と
私
立
の
違
い
は
無

い
」
と
の
答
弁
に
も
か
か
わ

ら
ず
、
統
廃
合
・
民
営
化
を

進
め
る
の
は
、
子
ど
も
の
育

ち
支
援
へ
の
コ
ス
ト
削
減
に

ほ
か
な
り
ま
せ
ん
。

　６月１８日に女児が生まれました。この世に唯

一の存在として、自分を大切にして欲しい、そし

て他人を大切に出来る人になって欲しいと願い、

唯一の花・香をイメージして「ゆいか」と名づけ

ました。

　一男一女の母としても、子どもたちが、生まれ

てきてよかったと思える社会の実現

に向け、一層がんばってまいります。

　６月議会はやむなく欠席しました

が、９月議会での復帰を目指します。

★新設保育園の入園申し込みが始まります。
受付期間：7月１８日～ 8月 2日
（詳細は、各福祉事務所まで。）
　・ならの木保育園（中仙道）…10 月 1日開園
　・第二宝島保育園（下中野）…11 月 1日開園

★今年度は、
　既存園の増築等で
　180 名の保育園定員増
　を計画しています。

第二子が生まれました。

幼
保
一
体
化
素
案
は
出
し
直
し
に



陳情・請願の結果

　

議
会
改
革
の
一
環
と
し
て
、

一
問
一
答
形
式
が
今
議
会
で

初
め
て
試
行
さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
れ
ま
で
の
一
括
質
問
、

一
括
答
弁
と
比
べ
て
、
議
員

と
市
当
局
が
交
互
に
応
答
す

る
た
め
、
傍
聴
者
か
ら
も

「
分
か
り
や
す
か
っ
た
」、「
質

問
が
深
ま
っ
た
」
と
好
評
で

し
た
。

　

日
本
共
産
党
市
議
団
か
ら

は
、
河
田
正
一
団
長
が
産
廃

処
分
場
の
認
可
に
つ
い
て
、

岡
山
市
の
審
査
の
甘
さ
を
追

及
し
ま
し
た
。
今
回
は
、
各

会
派
５
人
に
つ
き
一
人
と

質
問
者
が
制
限
さ
れ
た
の
で
、

今
後
は
希
望
者
全
員
が
一
問
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＊＊　９月議会予定　＊＊
９月４日  　　　　　９月議会開会

９月１１日　  　　　代表質問

９月１３日から　

　　～２１日まで　  個人質問

９月２７日　　　　　閉会

★防災キャンプ実施
　防災教育の取り組みとして、小学生を対象に市内９箇所で防
災キャンプ事業を実施します。
　北区で取り組む地域・・・御津公民館、岡輝公民館、津高公民館、
                                                 北公民館、吉備公民館
　（詳細は各公民館にお問い合わせください）
★歯と口腔の健康づくり条例（案）が
　議員発議でできました。
　　パブリックコメントを募集します。
　　７／１８～８／１７（詳細は議会事務局まで TEL803-1528）
★岡山市教育基本振興計画（骨子案）の
　パブリックコメントを募集しています。
　　６／１８～７／２０（詳細は教育委員会まで TEL803-1571）

職
員
採
用
凍
結
な
ど
市
民
サ

ー
ビ
ス
を
削
っ
て
出
来
た
黒

字
は
、
　
市
民
の
福
祉
に
還
元
す

る
よ
う
引
き
続
き
求
め
ま
す
。

　

１
０
０
億
円
を
投
じ
よ
う

と
し
た
林
原
跡
地
へ
の
コ
ン

ベ
ン
シ
ョ
ン
施
設
建
設
は
、

今
議
会
で
も
市
長
が
意
欲
を

示
し
ま
し
た
が
、
７
月
に
入

り
現
所
有
者
の
イ
オ
ン
モ
ー

ル
よ
り
正
式
に
断
ら
れ
て
い

ま
す
。

　

岡
山
市
の
２
０
１
１
年
度

決
算
見
込
み
で
実
質
収
支
が

約
80
億
円
の
黒
字
と
な
る
こ

と
が
分
か
り
ま
し
た
。
10
年

度
の
約
１
０
０
億
円
に
続
い

て
過
去
10
年
間
で
２
番
目
の

黒
字
額
と
な
り
ま
す
。

　

今
年
度
予
算
で
は
、
基
金

（
積
立
金
）
の
取
り
崩
し
無
し

に
編
成
す
る
こ
と
が
で
き
て

い
ま
す
。

　

日
本
共
産
党
市
議
団
は
、

　

市
民
オ
ン
ブ
ズ
マ
ン
お
か

や
ま
が
、
岡
山
市
を
相
手
に

２
０
０
７
年
度
分
の
政
務
調

査
費
の
う
ち
約
２
９
０
０
万

の
返
還
を
求
め
た
裁
判
で
、

岡
山
地
裁
が
判
決
を
出
し
ま

し
た
。

　

日
本
共
産
党
市
議
団
は
、

３
５
２
万
円
あ
ま
り
の
返
還

を
求
め
ら
れ
て
い
ま
し
た
が
、

判
決
で
返
還
を
命
じ
ら
れ
た

額
は
０
円
で
し
た
。
政
務
調

査
費
は
議
員
ひ
と
り
あ
た
り

月
13
万
円
支
給
さ
れ
て
い
ま

す
。

＊冤罪防止や供述調書の信用性を高める
　ため取調べの全過程の録画を求める意
　見書が賛成多数で採択されました。
＊がん患者の経済的負担軽減を求める請
　願が全会一致で採択されました。リン
　パ浮腫の治療を保険対象とすること、
　装具購入についての配慮を国に求める
　意見書を提出しました。

　

震
災
が
れ
き
の
受
け
入
れ

に
つ
い
て
、
今
議
会
で
も
何

度
か
取
り
上
げ
ら
れ
ま
し
た
。

岡
山
市
当
局
は
、「
受
け
入
れ

を
検
討
す
る
段
階
に
無
い
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

日
本
共
産
党
市
議
団
は
、

①
８
０
０
０
ベ
ク
レ
ル
と
い

う
国
の
安
全
基
準
は
、
福
島

原
発
事
故
前
の
１
０
０
ベ
ク

レ
ル
と
い
う
基
準
に
比
べ
は

る
か
に
高
く
国
民
の
不
信

感
が
ぬ
ぐ
え
て
い
な
い
こ
と
、

ま
た
実
態
と
も
か
け
離
れ
て

い
る
こ
と
、

②
焼
却
灰
の
資
源
化
や
最
終

一
答
形
式
を
選
択
で
き
る
よ

う
求
め
ま
す
。

「
な
ぜ
現
場
と
全
く

違
う
図
面
で
市
は
認

可
し
た
の
か
」

「
当
時
は
崩
落
事
故
の

認
識
が
無
か
っ
た
」

「
い
い
加
減
な
図
面
を
信

用
す
る
の
が
お
か
し
い
」

「
出
さ
れ
た
も
の
は
そ

の
ま
ま
処
理
し
た
」

「
現
場
は
確
認
し
な

か
っ
た
の
か
」

「
や
れ
る
こ
と
は

や
っ
て
い
た
」

　

通
常
３
回
し
か
出
来
な
い

質
問
が
、
28
回
に
及
び
、
箕
島

産
廃
処
分
場
の
２
期
工
事
の

認
可
が
い
か
に
い
い
加
減
か

と
い
う
こ
と
を
正
し
ま
し
た
。

処
分
に
つ
い

て
国
が
充
分

な
対
応
を
示

し
て
い
な
い

こ
と
、

な
ど
か
ら
広

域
処
理
の
必

要
性
は
認
め

つ
つ
も
、
現

段
階
で
の
受

け
入
れ
は
基

準
不
十
分
と

し
て
、
反
対

し
ま
し
た
。 請願 速やかな取調べの可視化の実現を

推進する意見書の提出について 採択

請願 リンパ浮腫治療患者に対する経済的負
担軽減に関する意見書の提出について 採択

陳情 東日本大震災災害廃棄物の
広域処理について 不採択

陳情 岡山市の就学前教育・保育の在り方に
ついて（素案）の撤回について 不採択

議
会
改
革

一
問
一
答
試
行

岡
山
市
の
財
政
状
況

２
０
１
１
年
度
も
黒
字
見
込
み

日
本
共
産
党
市
議
団

返
還
額
は
ゼ
ロ

　
政
務
調
査
費
判
決
　

陳情・請願の結果

河
田

当
局

当
局

河
田

河
田

当
局

会派名＊当時
政務調査費
支　出　額

オンブズマンが返還請
求するよう求めた額

地裁が返還請求する
よう市長に命じた額

新風会 16,670,882 6,803,737 1,031,495

公明党岡山市議団 12,238,363 3,809,125 193,847

ゆうあいクラブ 12,577,395 5,587,808 2,021,975

政隆会 11,202,675 6,043,607 956,351

市民ネット 10,570,762 3,596,101 308,544

日本共産党岡山市議団 7,428,329 3,520,971 0

合計 70,733,406 29,361,349 4,512,212

こんな追及ができる

お
し

ら

せ

（単位円）

震
災
が
れ
き

受
け
入
れ
基
準
が
不
十
分


